

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de procéder à l'expropriation pour l'élargissement de la rue St-André.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. POISSANT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation le Club Démocratique.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, soumettant les procès-verbaux du Bureau des Commissaires du 13 au 20 février dernier.

Déposé aux archives.

30.—Du Bureau des Commissaires, transmettant le dossier re emprunt de £1,400,000.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives.

INTERPELLATIONS.

31.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par

(a) M. l'éch. Turcot re expropriation de la rue Villeneuve;

(b) M. l'éch. Turcot re contrat pour l'impression des rapports annuels;

(c) M. l'éch. Ward, demandant comment l'on entend disposer des résidus de terrain re ouverture de la rue Sherbrooke.

AVIS DE MOTIONS.

32.—De M. l'éch. L. A. LAPOINTE, pour amender le règlement No 432 concernant les taxes.

33.—De M. l'éch. Garceau, à l'effet d'amender les règlements concernant la santé.

MOTIONS.

34.—Sur proposition de M l'éch. MARTIN, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'étudier s'il ne serait pas opportun de faire faire un inventaire tous les ans de tout ce qui appartient à la Cité de Montréal, afin qu'elle puisse connaître exactement son passif et son actif.

35.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Qu'un congé d'un mois soit accordé à M. l'éch. Robinson.

36.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu: Qu'un congé de deux mois soit accordé à M. l'échevin Bastien.

ORDRE DU JOUR.

37.—M. l'éch. HOULE, appuyé par M. l'éch. MAYRAND, Propose: Que le 3ème item de l'ordre du jour soit maintenant pris en considération.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. WARD,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to proceed with the expropriation for the widening of St. André street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. POISSANT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, to incorporate the "Club Démocratique".

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, submitting minutes of the Board from the 13th to the 20th February last.

Filed of record.

30.—From Board of Commissioners, transmitting record re loan of £1,400,000.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and filed of record.

QUESTIONS.

31.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto at the next meeting of Council, by:

(a) Ald. Turcot re expropriation of Villeneuve street;

(b) Ald. Turcot re contract for printing of annual reports;

(c) Ald. Ward re disposal of residues for opening of Sherbrooke street.

NOTICES OF MOTIONS.

32.—By Ald. L. A. Lapointe, to amend by-law No. 432 concerning taxes.

33.—By Ald. Garceau, to amend and codify the by-laws concerning health.

MOTIONS.

34.—On motion of Ald. MARTIN, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of having a yearly inventory made of all the City's assets, in order that an exact statement of its liabilities and assets, may be prepared.

35.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That one month's leave of absence be granted to Ald. Robinson.

36.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That two months leave of absence be granted to Ald. Bastien

ORDER OF THE DAY.

37.—Ald. HOULE moved, seconded by Ald. MAYRAND, Proposed: That the 3rd order of the day be now taken up.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. WARD,